

NUEVA ETAPA

La asamblea general de socios da apoyo unánime al consejero de Damm, que releva a Maite Barrera después de dos años al frente de la asociación promotora de la ciudad.

Agenjo toma las riendas del imán de talento internacional Barcelona Global

Manu Mitru

PATRICIA CASTÁN
Barcelona

El nuevo presidente de Barcelona Global, Ramon Agenjo i Bosch (Barcelona, 1957) es muy conocido en el ámbito empresarial pero menos a nivel popular, pese a su largo historial de proyectos de mecenazgo del ámbito social, cultural y deportivo. El hecho más llamativo para todo el mundo probablemente sea su condición de bisnieto del fundador de la cervecera Damm, Josep Damm. Aunque su madre, Josefina Bosch Damm, fue la última en llevar el apellido. En la actualidad ostenta los cargos de consejero y secretario del Consejo de Administración de Damm, presidente de Grup Cacaolat desde 2022 y consejero de varias empresas de Damm.

Apasionado de la ciudad

Desde hace cuatro décadas la actividad profesional de Ramon Agenjo, que se define como un apasionado de Barcelona o de la especie «*barcelonense autenticus*» —bromeaba ayer—, ha evolucionado sobre todo en el grupo cervecero en diversos cargos. Antes se licenció en Economía y en Administración y Dirección de Empresas por la Universitat Abat Oliba y se



Maite Barrera y Ramon Agenjo, nuevo presidente de Barcelona Global, ayer.

diplomó en Ciencias Empresariales por la Politècnica de Catalunya. Le seguirían varios posgrados y la titulación de Perito Mercantil por la Universitat de Barcelona.

Pero en paralelo a su carrera, el empresario —de talante próximo y

amable, según fuentes próximas— también ha tenido una intensa actividad en acciones de mecenazgo y filantropía. Así, es patrón-director de la Fundación Damm y presidente de la Fundación Estrella de Levante, además de ocupar la pre-

sidencia del club de fútbol Damm, del club de pádel Damm y de la Cátedra ETHOS Ramon Llull, y formar parte de los patronatos de las principales instituciones culturales, educativas y sociales del país.

Padre de tres hijas y con tres

nietos, e hiperactivo por naturaleza, es también vicepresidente primero del Palau de la Música Catalana y presidente del Consell de Mecenatge. Y patrón de la Fundació Conservatori del Liceu, de la Fundació Catalunya, de la Fundació MACBA, de la Fundació Princesa de Girona y de la Universitat Ramon Llull, entre otras. E incluso forma parte de la junta directiva y es tesorero de la Academia Catalana de Gastronomía y Nutrición. Un largo repertorio que no le resta ilusión a la nueva etapa que inicia al frente de Barcelona Global.

En lo personal, sus grandes aficiones son el motor, jugar al golf y al tenis de mesa, la música (toca la batería) y la gastronomía. Y presume de conocer la ciudad como la palma de la mano, tras haber sido vecino de Sarrià-Sant Gervasi y

Su actividad profesional ha evolucionado en el grupo cervecero en diversos cargos

más tarde del Eixample, además de recorrer todos sus barrios, en algunos casos descubriendo los restaurantes que podrían considerarse periféricos.

Agenjo ha sido ratificado por unanimidad en el nuevo cargo ayer en la asamblea general de socios de Barcelona Global. Este organismo es una asociación privada, independiente y sin ánimo de lucro, formada por más de 1.200 socios, de los que 256 son empresas, centros de investigación, emprendedores, escuelas de negocios, universidades e instituciones culturales líderes en la ciudad, así como 960 profesionales que aspiran a hacer de Barcelona una de las mejores ciudades del mundo para el talento y la actividad económica. ■

Zowy Voeten

CORNELLÀ

Ayuntamiento y propietario mayoritario, un fondo inmobiliario, acuerdan impulsar una modificación del Plan General Metropolitano.

El extinto Llobregat Centre se transformará en un 'eje verde' y nueva vivienda

MANUEL ARENAS
Cornellà de Llobregat

Un año y medio desde el cerrojazo del centro comercial Llobregat Centre, en Cornellà de Llobregat, ha

debido transcurrir para que se empiece a esclarecer el futuro de un enclave urbanístico privilegiado, con una superficie de 35.000 m².

Tras meses de tensas negociaciones entre los propietarios minoritarios y el mayoritario, el fon-



El antiguo centro comercial Llobregat Centre, en Cornellà.

do de inversión inmobiliaria Comercial Inversora Cornellà Sur SL (CICS), que tras la compra de locales comerciales amasa ya la práctica totalidad de la propiedad privada del centro, ha llegado a un acuerdo con el Ayuntamiento de

Cornellà para impulsar la transformación del sector.

El desarrollo urbanístico se caracterizará por la creación de una zona central de zonas verdes así como de nueva vivienda (unos 120 pisos), cuya promoción inmobiliaria

el consistorio ha condicionado a incluir un mínimo del 40% de vivienda protegida. A su vez, la nueva zona pasará de unos 9.000 m² de zona verde a unos 18.000, el doble, y en ella se destinarán equipamientos a alquiler social y una última zona a una residencia de estudiantes.

El contenido específico del acuerdo, al que ha dado luz verde el pleno de Cornellà de manera unánime (con el voto favorable de PSC, ERC, Comuns, PP y Vox), es la voluntad de CICS y el consistorio para iniciar una modificación del Plan General Metropolitano, en el área conocida como Can Trabal, para dar comienzo al procedimiento administrativo que culminaría con la recalificación urbanística de la zona y su posterior desarrollo. El plazo hasta la aprobación definitiva puede alargarse hasta cuatro años. ■